

Tischtennis

Fachwart: Erwin Balmer
Malmöweg 13
21682 Stade
Tel. 04141-82260

Jahresbericht der Tischtennisabteilung

Die Sparte Tischtennis setzt sich aktuell aus 19 erwachsenen und 14 jugendlichen Spielern zusammen. Jeweils 3 Mannschaften nehmen am Punktspielbetrieb teil.

Saison 2016/17

Die 1. Herren erreichte am Ende der Saison in der 1. Kreisklasse den vorletzten Tabellenplatz und sicherte damit den Klassenerhalt.

Die 2. Herren wurde in der 2. Kreisklasse neunter und konnte damit dem Abstieg nicht entgehen. Die 3. Herren erreichte in der 4. Kreisklasse den 2. Platz.

Bei den Jugendmannschaften ergaben sich folgende Platzierungen:

Die Jungenmannschaft belegte am Ende der Saison in der Kreisliga den 2. Platz, ebenfalls 2. wurde die 1. Schülermannschaft (Kreisliga Staffel A).

Die 2. Schülermannschaft (Kreisliga Staffel B) wurde 4.

Ein besonderes Lob gilt aber unseren Schülern, denn sie stellen in diesem Jahr den Kreispokalsieger!

In der Besetzung Johann Bindel, Lukas Klegräfe und Daniel Haneke gewannen sie den Wettbewerb.

Beim diesjährigen Kreisranglistenturnier erreichten unsere Jugendlichen ebenfalls beachtenswerte Platzierungen. Jona Ronge belegte bei den Schülern A im Einzel den 1. Platz, Johann Bindel wurde 4.

Michael Heidemann wurde bei den Schülern B im Einzel 2.

Saison 2017/18

Im Herrenbereich gab es zu Saisonbeginn Umstellungen zwischen der 1. und der 2. Mannschaft (Ziel: Verstärkung der 1. Mannschaft).

Zum Ende der Vorrunde belegt die 1. Mannschaft einen Mittelplatz in der 1. Kreisklasse, ebenso haben die 2. Herren (3. Kreisklasse) und die 3. Herren (4. Kreisklasse) Mittelplätze erreicht.

Bei den Jugendmannschaften sieht es aktuell wie folgt aus:

Die Jungenmannschaft sowie die 1. Schülermannschaft belegen einen vorderen Tabellenplatz, die 2. Schülermannschaft einen unteren Tabellenplatz.

Trainingszeiten (Eulsete Halle)

Jugendliche und Schüler	Montag: 17:00 - 19:00 Uhr
Schüler	Freitag: 15:30 - 17:00
Jugendliche	Freitag: 17:00 - 19:00

Erwachsene Montag und Freitag von 19:00 - 22:00 Uhr

Das gut besuchte Training im Nachwuchsbereich leiten Andre Ronge (Lizenzinhaber) sowie Hartwig Helmke, Willi Schwarz und Matthias Alpers als Übungsleiter.

Ein FSJ-ler (Janek Lohse) unterstützt zur Zeit das Jugendtraining, was sehr hilfreich ist.

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen ehrenamtlichen Übungsleitern und Helfern für die Unterstützung herzlich bedanken. Ohne Eure Hilfe wäre kein Jugendtraining in diesem Umfang möglich!